
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 5 del 14/01/2021

Oggetto: Interrogazione della capogruppo Ovattoni in merito alla scarsa 
illuminazione nei giardini di via Fra Bartolomeo.

(Risponde Sanzò Cristina)

    

Premesso che

Diversi  cittadini   hanno  segnalato  che  il  giardino  posto  in  via  Fra  Bartolomeo  risulta 
scarsamente illuminato.

    Considerato che

Il giardino in questione, risulta essere un’area densamente frequentata anche per la sua 
posizione strategica, rappresentando un punto di passaggio  con il viale Montegrappa.

Interrogo la S.V. 

per sapere

se  è in previsione un adeguato intervento, per aumentare i punti di illuminazione all’interno 
del suddetto giardino. 
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